

初冬期の事故防止

『だろろう』より、『かもしれない』で防ぐ事故

- ◇ 橋、日かげ、トンネル、峠 路面凍結に注意
- ◇ 『今、路面が凍結していたら…』と考え、運転を変えましょう
- ◇ 本格的な冬に入る前に、冬道運転を体にクセづけましょう

- 冬の交通安全運動 令和2年11月13日(金)～令和2年11月22日(日)
- 100日間冬期交通事故ゼロ運動 令和2年11月20日(金)～令和3年2月28日(日)

ドライバーへの「マスク着用」の徹底
お客様の事務所、事業所、現場に入る時は…

薄暮、夜間の事故防止

ハイビーム、こまめに切り替え、事故防止

- ※ 早めのライト点灯 (日没時刻前に必ずライト点灯)
- ※ 薄暮の時間帯は、目の機能が低下 スピードダウンを!
- ※ 夜間走行時は、ハイビーム使用が基本 早目に危険発見を

◆ 労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止 ◆

◆ 作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行いましょ ◆

- 積み降り作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み降り作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降り作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

敷き鉄板の積み降り作業時 ユニック作業に注意しましょ

「吊り下」には、絶対、絶対…… 入らないこと 『逃げ場』の確保
ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

信号交差点 乗用車、赤信号無視

自転車で横断歩道を渡っていた、高齢女性はねられ重傷

乗用車逃走、周辺の防犯カメラなどから容疑者を特定、女性逮捕
「事故を起こしたことに気付かなかった。信号についてはよく覚えていません」
事故を起こしたことは覚えて無くても、防犯カメラはちゃんととらえています
自動車を運転しながら視線が前を見ていないドライバーを良く見かけます
ハンドルにスマホを固定して「ながら運転」してるように見えますが…
軽い気持ちで、大きな事故につながる

2020/10/28(水) 22:56

20日、愛知県の信号交差点で、乗用車を運転中に赤信号を無視して交差点に進入し、自転車で横断していた女性(74)をはね、左腕の骨を折る大ケガを負わせたうえそのまま逃げた疑いで、57歳の女性が逮捕されました。警察は、周辺の防犯カメラなどから容疑者を特定して、調べに対し容疑者は「事故を起こしたことに気付かなかった。信号についてはよく覚えていません」と容疑を否認しています。

深夜4時 歩いていた高齢女性 死亡ひき逃げ事件

会社員の男逮捕

容疑者は逃走した後、自ら110番通報していた

- ※※110番通報する気持ちがあったのなら、その場で被害者の救護措置をとって欲しかった※※
- 仕事で朝4時ごろに、車で家を出ることもありますが
お年寄りが歩いているかも…と、いつも気をつける必要があります

2020/10/28(水) 22:52

28日午前4時半ごろ、茨城県の県道で、歩いていた女性(86)を乗用車ではね逃走した疑いで会社員の男性(30)が逮捕されました。女性は病院で死亡が確認されました。現場付近には車のサイドミラーなどが散乱しており、警察はひき逃げとして捜査していました。容疑者は逃走した後、自ら110番通報しています。

夕方4時 信号交差点 横断歩道を歩いていた高齢女性

自動車教習所の送迎車にはねられ死亡

- ◇見落とすな! 『赤信号』◇
- ◇『黄色信号』は…止まれ!◇

◇高齢者…『渡ってくるかもしれない』、『かもしれない運転』で、事故防止◇

2020/10/28(水) 21:44

28日午後4時ごろ、兵庫県の信号交差点で、横断歩道を歩いていた女性が、自動車教習所の送迎車にはねられ、死亡した。警察は送迎車を運転していた男性(68)を現行犯逮捕した。容疑を同法違反(過失致死)に切り替え、事故原因を調べる。送迎車に乗客はなかった。